





SAINT LEGER SOUS CHOLET





Les enfants en compagnie de Chloé Courillaud, directrice de l'ALSH, Emmanuelle et Marine, animatrices.

SAINT-LÉGER-SOUS-CHOLET

Ils relèvent le défi des alternatives aux écrans

En partenariat avec le Centre socioculturel intercommunal Ocsigène,
les écoles et des parents bénévoles,
l'Accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) communal renouvelle
une action de sensibilisation à l'usage des écrans auprès des enfants.
Début février, un intervenant de
l'antenne choletaise de la Maison
départementale des solidarités
(MDS) est venu aider les jeunes à
recenser des activités alternatives à
l'utilisation des écrans. Mercredi,
18 enfants de six à onze ans ont concrétisé le lancement de l'action.

«Le projet évolue au fil des ans. L'idée est plutôt d'habituer les enfants à faire régulièrement des activités en famille qui les éloignent des écrans, sans pour autant les en priver totalement », développe Chloé Courillaud, directrice de l'ALSH.

Lors de leur rencontre avec la MDS, les enfants ont listé des activités permettant d'occuper leurs temps de loisirs autrement que devant un écran : faire de la cuisine, sortir à vélo, se balader en forêt... Mercredi, ils ont listé sur des cartes les activités qu'ils s'engagent à réaliser sous

forme de défi. Le défi accompli, ils glisseront la carte dans la boîte à lettres du voisin ou celle d'un copain (copine) pour l'inviter à faire une activité similaire. Au bout de quatre défis, la carte devra être déposée dans la boîte à lettres de la Maison de l'enfance. Si l'objectif n'est pas atteint, les cartes devront être déposées au plus tard le 1er avril. « C'est une opération boule de neige pour donner de l'ampleur à l'action », indique Chloé Courillaud. Un bilan de l'opération sera réalisé dans la première quinzaine du mois d'avril.



Une bonne saison de pêche malgré tout



Le bureau de l'Union des pêcheurs saint-légeois est satisfait, notant qu'il n'y a pas eu de surmortalité des poissons de l'étang communal. PHOTO - QUEST-FRANCE

Réunie en assemblée générale, samedi, l'Union des pêcheurs saintlégeois a brossé une année 2022 satisfaisante, malgré l'été caniculaire et la baisse du niveau de l'eau de ajoute le président. Il vaut mieux leur l'étang communal.

« Nous n'avons pas eu de poissons morts contrairement à ce qu'il s'est passé ailleurs », souligne le président Roland Barré, précisant que l'association affiche un effectif stable de 65 adhérents. Il déplore par tembre, ailleurs - un message aux élus - la présence régulière de « jeunes qui squattent le bateau-lavoir ».

L'enduro carpes avancé

Un important alevinage a eu lieu en décembre, avec 300 kg de gardons, 100 kg de tanches, 40 kg de perches et 10 kg de brochets : « On a préféré anticiper la hausse de la TVA », mais en truites (300 sont prévues).

L'ouverture se fera début avril, puis Claude Boursier, membre. le 20 mai pour le carnassier. Le prix trois cannes, 12 € pour les 10 à nes ! » Et salue l'arrivée de Julien 13 ans pour deux cannes.

«'Nous acceptons gratuitement les jeunes jusqu'à 9 ans accompagnés d'un parent titulaire d'une carte ou d'un ticket à la journée (6 €). apprendre à pêcher que les voir faire des bêtises ailleurs. »

L'enduro carpes est reconduit « mais plus tôt pour favoriser les prises. C'était un peu tard en novembre ». Il aura donc lieu du 8 au 10 sep-

Côté aménagements, les pêcheurs espèrent la poursuite des tables et bancs attendus, et se demandent s'il est prévu quelque chose pour les berges qui s'effritent.

Président sur le départ

La présence importante de ragondins questionne également : « Il faudrait que l'Agglo les piège en même il reste encore à peupler le plan d'eau temps que nous, notamment du côté des bassins tampons », juge

Enfin, Roland Barré fait savoir qu'il des cartes n'augmente pas cette souhaite passer la main, après trenannée : 20 € à partir de 14 ans pour te ans au bureau : « Il faut des jeu-Jadeau.







Saint-Léger-sous-Cholet Jacqueline Cormeau préside le club de la Gaieté Le nouveau bureau du club de la Gaieté présidé par Jacqueline Cormeau (en vert), avec à sa droite Jacqueline Loiseau et Monique Migniau, et à sa gauche Marie-Jo Robineau, Jacqueline Martineau et Émilie Duret. PHOTO: QUEST-FRANCE Ce qui porte l'effectif à 43 membres. Réunion autour d'un après-midi bot-Le club est toutefois prêt à en tereaux pour les adhérents du club de la Galeté, mardi, où le nouveau accueillir de nouveaux. Les adhérents se retrouvent le mardi, de 14 h à bureau présidé par Jacqueline Cormeau a accueilli dix nouveaux adhé-18 h, salle du Landreau près de la mairie, pour des activités variées. rents depuis l'assemblée générale.





SAINT-LÉGER-SOUS-CHOLET

Une nouvelle présidente au club de la Gaieté



De g. à d. : Jacqueline Loiseau, Monique Migniau, Jacqueline Cormeau, Marie-Jo Robineau, Jacqueline Martineau et Émilie Duret.

Après l'arrêt de la présidente, Jeanine Nègre (lire CO du 3 février), le bureau du club de la Gaieté s'est réuni pour désigner sa remplaçante. Jacqueline Cormeau est l'heureuse élue. Elle est assistée par Marie-Jo Robineau, vice-présidente; Jacqueline Martineau, secrétaire ; Émilie Duret, secrétaire adjointe; Monique Migniau, trésorière et Jacqueline Loiseau, trésorière adjointe.

Mardi 7 mars, la nouvelle présidente a vécu l'un des premiers temps forts du club de la Gaieté avec le traditionnel après-midi Bottereaux. Il faut noter que, depuis l'assemblée générale du 31 janvier dernier, le club a enregistré l'arrivée de dix nouveaux adhérents, ce qui porte leur nombre à 43. « J'espère que cet engouement va se poursuivre, indique Jacqueline Cormeau. La porte est ouverte pour acqueillir les retraités qui souhaitent nous rejoindre. »

Le club organise des après-midi jeux tous les mardis, dans la salle du Landreau (à côté du pôle culturel), de 14 h à 18 h. Un goûter offert par l'association clôture ce temps de convivialité.

Le **Courrier**

La classe découverte est relancée à l'école



Olivier Soulard et une partie de l'équipe de l'APE.

Le 10 mars, l'association des parents d'élèves de l'école publique des Bois (APE) a profité du tirage de la tombola qu'elle a organisée pour faire le point sur la répartition des bénéfices réalisés lors des animations.

12 500 euros utilisés

« Les parents doivent être informés de l'usage fait par l'association des bénéfices engendrés par les animations », indique Olivier Soulard, le président, avant d'énumérer les actions soutenues : renouvellement des vélos, trottinettes et tricycles pour les maternelles (250 €), achat de jeux (600 €), renouvellement des livres des bibliothèques (850 €), participation aux sorties extrascolaires (2 500 €) et financement de la classe découverte des CM (8 500 €). « La classe découverte reprend après une interruption de cinq ans. Elle sera, sauf imprévu, reconduite tous les deux ans », précise Olivier Soulard.

Cette année, les enfants profiteront de l'air marin de Talmont-Saint-Hilaire pendant une semaine en mai. « Les parents sont invités à rejoindre l'APE. Nous avons besoin de consolider les bases de notre association pour éviter l'essoufflement », lance le président en guise d'appel.

La prochaine manifestation se déroulera le 24 juin. Il s'agit de la fête des écoles. Les enfants donneront un spectacle le matin.





SAINT-LÉGER-SOUS-CHOLET

CME: un hôtel à insectes à construire, une collecte de vêtements à organiser



Une fois la séance du conseil terminée, les jeunes élus du CME, répartis en deux groupes, ont effectué une visite de la mairie.

samedi. Laurence Tisserond, conseillère déléguée au CME, accompagnée de trois élues de la commission, a animé les débats.

souhaitée par les jeunes aura lieu le mercredi 5 avril à la salle du Landreau. Un temps de partage avec les aînés autour du jeu de société est au programme de l'après-midi. La protection de l'environnement est également un sujet auquel les jeunes élus sont attachés. Cette tes qui a retenu leur attention. disparition de 80 % des insectes depuis 20 ans », indique Laurence Tisserond en évoquant les conditions climatiques, les tontes de grammée au samedi 3 juin.

Rencontre intergénérationnelle, pelouses... Pour leur offrir une hôtel à insectes et action caritative solution sécurisante de refuge, la étaient les sujets à l'ordre du jour construction d'un hôtel à insectes du Conseil municipal des enfants, a été adoptée à l'unanimité. Une fois fini, il prendra place dans les environs de l'ancienne gare.

Depuis des années, une soirée cinéma, dont les bénéfices reve-La rencontre intergénérationnelle naient à une association, avait lieu en novembre. « Son organisation devient difficile pour plusieurs raisons : les films proposés sont anciens, le choix est restreint et nous sommes soumis à des droits de diffusion », explique Laurence Tisserond. Pour cette année, les jeunes élus ont opté pour une collecte fois, c'est la sauvegarde des insec- de vêtements. Ceux-ci seront remis à une association de la « Des statistiques font état d'une région qui œuvre au profit des réfugiés et des personnes en situation de précarité.

La prochaine réunion est pro-

